

أسماء البحوث المنشورة لآخر ثلاث سنوات من سنة 2023-2024 الى سنة 2025-2026 و كما مبين في

جدول ادناه.

ت	اسم التدريسي	اسم البحث
1.	هدى عبدالكريم مردان	Energy-Aware images Processing Techniques for High-Efficiency Applications in IoT and Edge Computing Systems
2.	سلوى عمر محمد عبدالله	Enhancing parabolic trough collector thermal efficiency: Experimental investigation of hybrid nanofluid
3.	سلوى عمر محمد عبدالله	Application of Categorical Boosting to Modelling the Friction Behaviour of DC05 Steel Sheets in Strip Drawing Test
4.	سلوى عمر محمد عبدالله	Thermodynamic Evaluation of Low-GWP and Environmentally Friendly Alternative Refrigerants
5.	سلوى عمر محمد عبدالله	Effect of Nano-TiO ₂ Addition on Some Properties of Pre-Alloyed CoCrMo Fabricated via Powder Technology
6.	سلوى عمر محمد عبدالله	Application of Bioinspired Impact-Resistant Composites in Mechanical Structures
7.	امال نعمان خلف احمد	ESTIMATING THE BLOW-UP TIME FOR CHIPOT-WEISSLER EQUATION USING CRANK-NICOLSON METHOD
8.	امال نعمان خلف احمد	Mathematics in Economics: A Conceptual Introduction to the Role of Quantitative Modeling in Economic Analysis
9.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	الاجراءات الوقائية لأجهزة الضبط الإداري على وسائل التواصل الاجتماعي
10.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	الضمانات المقررة لمبدأ السرعة الفصل في الدعوة الإدارية (دراسة مقارنة)
11.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	اشكال التعويض عند التعديل القرار الإداري(دراسة مقارنة)
12.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	اختصاص القضاء الإداري واشكالية تنازع الاحكام القضائية (دراسة مقارنة في الفقه القضائي)
13.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	اثر التخطي في الترقية وارجائها من جانب الإدارة(دراسة مقارنة)
14.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	موقف الفقه الحديث إزاء نظرية التعسف الإداري (دراسة مقارنة)
15.	ا.م.د توركان إبراهيم علي	مبدأ استقلال القضاء الإداري واثرها على الضمانات بعدم عزل أعضاء القضاء الإداري (دراسة مقارنة)